

Ménilles (Eure) capitale temporaire de la ville foraine

Pendant 3 jours, l'école de Ménilles dans l'Eure propose aux enfants de découvrir des structures mobiles comme les bus restaurants et les camions ateliers. L'objectif étant de leur montrer qu'on peut très bien y vivre et y travailler.

- Publié le 14/04/2015



© France 3 Haute Normandie

Du mardi 13 au jeudi 15 avril, des habitants mobiles et des commerces forains du département de l'Eure s'installent devant l'école de Ménilles, dans l'Eure, à l'initiative de l'association rouennaise Echelle inconnue.

Projet pédagogique

Les écoliers vont pouvoir rencontrer ceux qui habitent ou travaillent dans des structures mobiles : habitants et travailleurs en camion, caravane, camping-car, bus.

Ils pourront visiter leurs véhicules : une épicerie dans une camionnette, un cabinet de toilettage pour chien dans un camion, un restaurant dans un bus, etc...

L'objectif est de leur faire découvrir un autre monde, une autre façon de vivre ou de travailler et au-delà de l'aspect matériel de réfléchir à notre relation avec notre environnement, notre économie. Une façon aussi de montrer que la mobilité n'est pas uniquement liée aux vacances. De multiples raisons peuvent justifier cette mobilité.

Cette semaine permettra aussi de leur présenter les films que nous réalisons avec eux et avec leurs institutrices depuis maintenant 3 mois et qui permettront à l'enseignement dispensé de sortir de l'école.

VIDEO : le reportage de Frédéric Lafond et Eric Lombaert, avec les interviews de :

- **Julie Bernard**, association Echelle Inconnue
- **Zahia Hamzacherif**, directrice de l'Ecole de Ménilles



Habitat mobile